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议程项目 l io (t )

• 联合国中东维持和平部队经费的措筹

联合国驻黎巴嫩临时部队 

行政和预算问题咨询委员会的报告

1。行政和颜算问题咨询委员会审查了秘书长关于联合国驻黎巴缴临时部队 

(联黎部队 ）经费筹措的报告（A /3 6 /6 0 1和 c o r r . l 和 2 )。 委员会也收到秘书 

长代表提供的其他资料。

2 。联黎部队是根据安全理事会1 9 7 8年 3 月 1 9 日第425  ( 1 9 7 8 ) 号决议设

立的，最初为期六个月，其后陆续延长，最近一次是根掘安全理事会1 9 8 1年 6 月 

1 9 日第488 (1981  ) 号决议的规定，把联黎部队的任务期限延长到1 9 8 1年 1 2 

月 1 9 日。

3 。 秘书长的报告讨论了下列几点：

(aj 1 9 8 0年 1 2月 1 9 日至1 9 8 1年 6 月 1 8 日的承付敦项；

(b) 1 9 8 1年 6 月 1 9 日至1 2月 1 8 日的承付款项；

(C) 1 9 8 1年 1 2月 1 8 日以后期间的费用概数。
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此外，秘书长还报告了缴款情况，第 1 3 段慨述了大会本届会议就联黎部队的经费 

筹.措需要采取的行动。 上面(a)和(13)项的细节载在秘书长报告的附件一内，（C)项的 

细节则载在附件二内。附件一还载有截至1 9 8 0年 1 2月 1 8 日的六个月任务期间订 

正分配数的倚表，以资比较。

4 。咨询委员会在审查秘书长的报告时考虑到，大会 1 9 8 0年 1 2 月 10日第3 5 /  
115A号决议第五节曾请秘书长采取一切必要行动，确保以最有效率和最节省的方 

式管理联黎部队。 ,

5 。秘书长报告第3 段说，截至 1 9 8 1年 9 月 3 0 日为止,他牧到对联黎部队行 

动的缴款$ 3 35, 7 0 0 , 0 0 0 ,这是为了维持联黎部队自1 9 7 8年 3 月 1 9 日开始设 

立 至 1 9 8 1年 1 2 月 1 8 日的行动而摊派会员国的总额$ 4 9 1 ,0 0 0 ,0 0 0的一部分。 

据秘书长说，结义额$ 1 5 5 , 3 0 0 ,0 0 0 中包括已经声明不打算为联黎部队缴款的 

若干会员国的摊敦额$ I I 4, 9 0 0 ,0 0 0。 因此，秘书长说，现在尚可牧到的未付义 

额只有$ 4 0 ,4 0 0 ,0 0 0。 秘书长报告第5 和 6 段指出，大会第3 5 /1 1  5 A号决议 

要求对联黎部队提供自愿捐款的呼吁实际上没有获得任何响应。

6 . 秘书长报告第7 段说，想缺的》 I I 4, 9 0 0 ,0 0 0是已经声明不打算为联黎 

部队缴款的若干会员国的摊款额( 见上面各段)。

" 这占誤黎部队从1 9 7 8 年 3 月 1 9 日设立迄至1 9 8 1年 1 2 月 1 8

日止的会员国费用摊谈的总数的2 3 务。 前面已经指出，在这种情况下，暴 

黎 部 的 财 政 面 十 分 严 重 的 问 I I。 秘书长准时偿付誤黎部队的债务，尤其 

是应偿付谈遣部队国家的债务，ég续面 i:主困难，对这些国家从来没有按照议定 

的-比率准时全数给付，抱欠数额日益增大。 它们再次向祭书长表示，对此种 

，- 情况极为关切，这对它们的政府实在是沉重的负担。 到目前为止，按照大会 

第 3 4 / 3 Ü 号决议设立的暂记帐户，还没有达到减轻激遣部国家的费用负担 

的目的• 上文第6 段已经说明，列入暂记帐户的自愿捐款数额只有$ 11, 700:
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7 . 与 这 方 面 有 关 的 咨 询 委 员 会 获 悉 1 9 8 0 - 1 9 8 1 两 年 斯 的  

斯 中 决 算 显 示 ， 1 9 8 0 年 1 2 月 3 1 日 ，联 黎 部 队 特 别 懷 户 计  

有 " 違 余 " 额 3 , 759 , 109 这 笔 款 项 系 特 别 帐 卢 应 计 利 患

和 杂 项 经 费 •廣获收入超过支出的溢额。 上句中的 " 收入"一词包括不论 

能否收到的 " 摊敦 " 。 但是由于某些会员国和交摊款，这笔連余额已全部支 

用来朴充摊敦收入，以支付联黎部队的费用。 ’

A . 1 9 8 0 年 1 2 月 1 9 日至1 9 8 1 年 6 月 1 8 日

■ 期间对联黎部队承付的款项

S ; . 大 会 1 9 8 0 年 1 2 月 1 0 日第35 /115Arf决议第一和二节为1 9 7 9 年 

1 2 月 1 9 H至 1 9 8 0 年 1 2 月 1 8 日期间联黎部 ! ^ 行 动 划 拔 了 经 费 。 第 

3 5 x 1 15A号决议第三f 中规定了装參部队在1 9 8 0 年 1 2 月 1 8 H以后的任务 

期间筹措经费的办法。 大会在该决议中授权秘书长，如果安全理事会决定将郁队 

的任务期限延长到1 9 8 0 年 6 月 1 7 日第474 (  1 9 8 0 )号决议所核定的期间之后， 

即承付该部队1 9 8 0 年 1 2 月 1 9 H至 1 9 8 1年 1 2 月 1 8 日期间的费用，每 

月至多毛额S 12, 180, 500 ( 净额岛 12, 060. 1 66 ) 。

9 . 秘书长报告第8 段指出，他为 1 9 8 0 年 1 2 月 1 9 日至1 9 8 1 年 6 月

1 8 日期间誤黎部队承付的费用毛额为§  73, 083, 000 ( 净额$ 72, 360 ,  9 9 6 )。 

委员会注意到这笔承担款项没有超过大会第3 5 /1 1  5A号决议极程咨询委员会的建 

议 （见 A / 3 5 / 6 6 8 ,第 2 0 段 ) 所核定的張额， 委员会建议大会核棱毛额$ 73,

0 83, 000 ( 净额 3 72, 360, 9 9 6 ) .以支付秘书长为1 9 8 0 年 1 2 月 1 9 日至

1 9 8 1 年 6 月 1 8 日承付的款项。 .
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B . 1 9 8  1年 6 月 1 9 日至1 2 月 1 8 日

期间对联黎部队承付的款项

1 0 . 秘书长报告第9 段说，他已按照大会第3 5 / 1 15A号决议的规定为1 9 8 

年 6 月 1 9 日至1 2 月 1 8 日期间联黎部队承付费用毛额想73, 083, 000 (净额 

部72, 360, 996 ) 。 咨询委员会注意到，这笔承付款项与上面第9 段所提到的

付敦项一祥，都在大会所核准的限额之内。 因此，委员会建议大会拨出必需的 

数额, 以支付1 9 8 1 年 6 月 1 9 曰至1 2 月 1 8 日期间的承付款项。

C. 1 9 8 1 年 1 2 月 1 8 日以后期间

联黎部队的费用慨算 '

1 1 . 秘书长在其报告第1 0 段内指出：

" 虽然联黎部队目前的任务期限一直到1 9 8 1 年 1 2 月 1 8 日才告终止, 

现在提出在安全理事会延长联黎部队任务期限的条件下， 1 9 8 1年 1 2 月18 

日以后期间维持联黎部队的费用概算，以便大会第三十六庙会议有足够的时间 

予以审议，但有一项了解，即大会在这方面可能作出的任何决定，须待安全理 

. 事会作出必要的决定方才生效。这项概算是1 9 8 1 年 1 2 月 1 9 日至198許  

6•月 1 8 日六个月期间的慨算。 "

1 2 . 第 1 1 段内，据秘书长佑计，自 1 9 8 1 年 1 2 月 1 9 日至1 9 8 2 年 6

月 1 8 日止的六个月期间，按部队平均人数为6, 0 0 0 人计算，联黎部队的费用共 

需 $83, 491, 0 0 0 ,工作人员薪金税收入为狂835, OOCI这项佑计赛用的如数载于 

秘书长报告附件二  A节，补充资料则载于5 节。
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1 3 . 关于这一点，咨询委员会回顾大会第3 5 /1  15A号决议曾通过授权秘书长 

承付为期十二个月的费用的程序。如果沿用这项程序，则十二个月的每月承付眼额 

的核定，所根据的只是以六个月作基础算出的佑计数。换言之， A / 3 6 /  6 0 1 和 

Corrs. 1、2；t 文件所列$ S3, 500, 0 0 0 数额将作为十二个月承付授权总额达 

狂167, 000,  000的报据，这项数额较以前的十二个月多出约$21, 000, 00Q,

1 4 . . 咨询委员会认为，如果联黎部队的承付授权以十二个月为期限，则其慨算 

应名正言顺地按十二个月的期眠编制。如此，可以对需要作出比较切合实际的评价。 

举例而言，按照前六个月的需要所编列的一次支出的慨算，不应不加审核再列入后 

六个月的经费需要项内。同样地，另有一些支出项目，列入第七至第十二个月的费 

用将因物价上涨和其他原因而超出前六个月所列慨算的数额。

15， 客询委员会获得秘书长代表的通知说，編制以十二个月为期的慨算是可行 

的，并无须改变联黎部队按任务期限所作的财务报告工作，

1 6.；因此，咨询委员会建议：如果秘书长要为联黎部队提出1 9 8 2 年 1 2 月 

1 8 日以后期间的慨算，他虫按十二个月为期编列。 同时，咨询委员会又考虑到， 

A / 3 6 / 6 0 1 、 C o r r  . 1 和 2 号 文 件 内 所 编 列 的 1 9 8 1 年 1 2 月 

1 9 日至1 9 8 2 年 6 . 月 1 8 日 的 概 算 ， 很 可 能 就 成 为 1 9 8 2 年 

6 月 1 9 日 至 1 2 月 1 8 日承付授权水平的根据，但须受安全理事会就延长联黎 

部队的任务期限所采取的必要行动的限制。

1 7 . 秘书长在其报告附件二第7 段内，列出联黎部队各取等和各职美员额表提 

案。表内所列员额总数为5 0 0 个，而截至1 9 8 1 年 1 2 月 1 ' 8日止的前六个月 

期间的员额总数为4 8 2 个。所項加的1 8 个员额是：外勤事务员额增加1 3 个 ， 

当地雇用员额增加Ô个。

1 8 . 新增的 1 3 个外勤事务员额分配如下：九个外勤事务员旅驻营指挥部（八 

营各派.一名，另一名为候补），以确保行政管理工作的连貫性；另外增派四小外勤
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事务员到总务科（维修、合库、赔偿和调查委员会报据秘书长在附件二第 3 、

4 段所作说明，并考虑到各营增派行政人员有助于提高管理效率和节减，因此咨询 

委员会建议核准增加外勤事务员额。

1 9 所要求增加的五名当地雇用人员将分配给运输车间，这在附件二第5 段内

有所说明，咨询委员会建议核准所求。第 6 和 1 0 段列出经费要求S 215,  0 0 0 ,  
用于聘用大约1 2 0 名当地文职工作人员，以替代目前整个部队内担任无齋特殊技

能的行政工作的同数士兵。根据附件二第6 段内的说明，咨询委员会建议核准所求。

20. 这项佑计数♦ 及房地租金，维修，水电如建筑费；其中包括房地建筑费 

345, 0 0 0 在内，

2 1 . 附件二第2 1段说 .

"军事人员居住房地的需要原来定为45, 5 0 0 ^方米预制房舍面积》到 1981 

年 1 2 月 1 8 日，预期将有29, 5 0 0 ^方米的居住面积，因此尚缺16, 000 

平方米  所缺的居住面积是要给暂时居住在联黎部队接收的建筑物（日

后需要归还物主）中的军事人员住的. "

秘书长在提交大会，三十五届会议有关联黎部队的振告附件第1 8 (a)段中说，已将 

14, 50OÎ"方米的居住面积留供住在暂借建筑物，必须归还原主的人员居住.因 

此，今年的报告与提交大会第三十五届会议的资料不符，

2 a 无论如何，附件二第2 1 段所开列的三项计划{全部估计数为S275, 000,

供建筑营房之用) , 似乎与上述需要更多预制房舍的问题无夫  因此，咨诗委员

会只好假设该项讨论涉及该振告所述的六小以后的事風

2 3 . 附件二貧2 1 段除了提及几项营房计划外，又提出其他计划j 息括增建储 

存设施（卞245,  0 0 0 》，增建公共设施（S24o, 0 0 0 ) 和增建工场设施（S399, 000

尽管各项建筑计划是按照优先次序开列的，然而，委员会很怀疑能否在佑计数所涉，
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的六小月期间全部执行。 如果部分计划将在第二个六小月才执行，那么以年为计 

算单位的建筑计划所需经费就少于第一小六♦ 月的佑计数的一倍* 因此，咨询委

员会建议，以六小月为期的建筑房舍他计数为 345,  0 0 0 可以减少⑩235, 000, 

即减为S1, 110, 0 0 0 , 十二个月的他计数相当于S2* 2 百万，

2 4 还有提请购买运输设备的款额 045» 0G0这个项目可以与刚结束的六小 

月期的订正拨敦》847, 0 0 0相比较》 其中提议购买1 6 9 辆新车，内 1 6  7 辆 

供替代旧车之用， 这项大量增购车辆的建议是在咨询委员会提议进行旨在制订车

辆轮换如更换的# 准政策的研究完成前提出的（参看秘书长的报告附件二第2 6 段 ）， 

咨询委员会认为，去年的报告的一项说明： " 在这项研究取得结果之前，咨询委员 

会建议要严格遵循这样一小政策车辆的补换应按辆遂一批准，而且只有在确定继 

续使用有关的车辆是不合算的情况下才予以批准， " 不应用作提出親模这么大的 

更换方案的理由，以致妨碍旨在制订车辆轮换如更换的标准政策的研究（参看附件 

二第 2 8 段 ）. .由于承付敦项授权是以全年算的，如果六个月的係计数是S 4 百万， 

十二♦ 月就是《8百万，因此，使咨询委员对这小问题的看法更为坚决《 秘书长可 

以在这种情况下在一年内购买车辆3 0 0 辆以上，相当于核准车队数1, 2 6 0 辆的 

四分之一， 为此，委员会建议把六个月估计数从S4, 045, 0 0 0 减为 S3百万，十 

二个月就是® 6 百万. 委员会敦促秘书长在1 9 S 2 年秋季以前就制订车辆轮换 

如更换标准政策提交一■份全面报告.

25。 购买其他设备的佑计数是您2, 139, 0 0 0 , 刚结束的六个月只有S698,00Cl 

咨询委员会认为，似乎这么大幅度的增加不必维持十二小月， 同时，小心管理命 

大力注意节省可以在这方面省下费用，尤其是有关菅房如食堂，办公室如杂项设备 

方面. 派遣野战勤务官到各大队负责行政工作，可以确保节省费用（参看上文第 

1 S 段 ）， 因此咨询委员会建议裁减S139, 0 0 0 ,即减为S 2 百万 .

2 a 秘书长佑计下六个月牟辆备件和维修费用需要《 5, 935, 0 0 0。 鉴于将 

要进行大规模的车辆替换方案，车辆备件和维修方面的开支应该会大为减少。
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2 7 . 附件二第4 8 段已经显示，有 $ 1, 600, 000是用作加速修理方案的备件 

奏用。 咨询委员会获悉所有备件都将用于这个集中的修理工作上，那末联黎部队 

就没有精存备件了》 因此计划在下一任期( 如果任期延长的话) 内进一步另外使

用，想1, 600, 000来设立一个储备金，作为三个月的消耗之用。 但是，咨询委员 

会不相信修理方案能够以设想的速度完成，也不相信储备金需要立即设立。 因此，

没有必要将整整1 2 个月的承付敦项保留在为头六个月所定的水平上》 基于这些

.原因和上文第2 6 段所说的原因，咨询委员会建议将六个月的要求经赛S 5, 935, 
0 0 0减为⑧4, 300, 0 0 0 ,相当于1 2 月的要求经费S 8, 600, 000。

2 a 佑计供应品和服务将共需游3, 037, 000 ( 比刚剛结束的六个月高出50%), 
如果进行有效的管理，在这个领域中也可Ê当设法t 省，尤其是在服装和制服、军需 

商店和百货店和订约承办事务等方面。 委员会希望新的外勤事务行政人员会在这 

方面发挥重大的作用。委员会建议应将慨算减少⑧537, 0 0 0 ,即减至翁2 / 500. 
000。

D. 提 要

29。 在上文第2 3至 2 8 段，委员会表示了六个月期间内应该可以总共节省 

$ 3, 591, 00 0的领域》 鉴于这个行动的性质，咨询委员会相信应该容许秘书长

.享有必要的灵活运用权利，为达成良好管理和效率而在委员会所指定的领域或其他 

领域中作必要的削减。

301 1 9 8 1 -  1 9 8 2年联黎部队实际需要的经费将视安全理事会就1981
年 1 2 月 1 8 日以后联黎部的任期（一次或若干次）所作的决定而定。 但是，

除了上面所说的以外，咨询委员会也认为—— 根据它在本报告中所作的分析一一

联黎部队六小月所需费用总额不应超过S 79, 900, 0 0 0或每月器13, 316, 666。 
如果用这些数字作;̂ "'干二个月承付款项授权的根据，则总额将会是$ 159, 800,
0 0 0 .

3 1 . 在 上 文 第 段 ，咨诗委员会建议将来联黎部队的一切慨算都以十二个月 

作为基础提出。


